

L'ÉTÉ SERA CHAUD

Coup de chaud sur les tarifs, camping en voie de cannibalisation, ras-le-bol chez les agents : le maire des riches a encore frappé ! Tour d'horizon du mécontentement.

M. De Carvalho a décidé d'augmenter les tarifs de la cantine scolaire. Le maire a mal négocié le contrat avec le prestataire ! Toutes les familles paieront les repas plus chers. Nous avons voté CONTRE en Conseil municipal.

Les prix des tickets d'entrée de la piscine de Dourdan s'envolent une 2^e fois en 18 mois. Nous refusons que les enfants et les personnes handicapées paient la piscine plus chère pendant les grandes vacances. Depuis 2022, la hausse cumulée atteint + 50% sur le carnet de 10 tickets tarif enfants !

Décidemment, les choses vont mal à Dourdan ...

Pendant que le maire fait monter les prix, la ville est laissée à l'abandon. Les espaces verts manquent d'entretien. Le cimetière est négligé. Seules nos photos sur Facebook obligent le maire à envoyer des troupes pour nettoyer. Les services enregistrent de nombreux départs d'agents communaux. A la mairie, c'est le ras-le-bol à tous les étages.

Sur ordre de M. De Carvalho, le camping refuse les campeurs une grande partie de l'été. Il préfère recevoir le Service National Universel et la Ministre dans des lodges en toile, payées 450 000 €, aux frais du contribuable. Malheureusement, le soir, les nuisances sonores du SNU empêchent les habitants du quartier Moulin Grouteau de dormir. Les riverains se mobilisent pour que tout cela s'arrête. Nous leur renouvelons notre soutien.

Malgré tous les désagréments causés par M. De Carvalho et son équipe, nous souhaitons un bel été puis une bonne rentrée à toutes les Dourdannaises et tous les Dourdannais.